

Bupati Samosir bersama Anggota DPRD Ngantor di Desa Lumban Suhi Suhi Toruan dan Sitolu Huta

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Nov 3, 2023 - 17:47



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom bersama Anggota DPRD Kabupaten Samosir, Saurtua Silalahi, Polma Gurning dan Marco Simbolon ngantor di Desa Lumban Suhi Suhi Toruan dan Sitolu Huta Kecamatan Pangururan, Kabupaten Samosir, Kamis (02/11/2023).

Turut hadir mendampingi Bupati Samosir, Asisten III, Waston Simbolon, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Immanuel Sitanggang dan sejumlah pimpinan OPD, Camat Pangururan, Robintang Naibaho bersama Forkopimca Pangururan dan TBPP.

Kehadiran Bupati Samosir disambut antusias masyarakat, Tokoh Masyarakat dari kedua Desa. Pos pelayanan dipadati masyarakat untuk mendapatkan pelayanan

gratis yang dibawa Bupati Samosir.

Dihadapan masyarakat, Bupati Samosir, Vandiko T. Gultom menyampaikan kehadirannya untuk melayani masyarakat, bukan untuk dilayani. Bertatap muka dengan masyarakat, menyerap aspirasi dan melihat kondisi nyata desa secara langsung.

"Kami bukan hanya kunjungan, akan tetapi berkantor, mendekatkan dan membawa pelayanan sehingga masyarakat dapat merasakan secara langsung. Banyak pelayanan yang kami bawa mari kita manfaatkan dengan baik, semuanya gratis" kata Vandiko.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Samosir mengingatkan Kepala Desa dan BPD untuk menjalin komunikasi yang baik, demikian halnya dengan perangkat desa untuk memahami tupoksi sehingga pelayanan kepada masyarakat berjalan dengan baik

"Kita sebagai pelayan masyarakat digaji dari uang rakyat, jangan korbankan masyarakat. Jalin komunikasi yang baik, tinggalkan ego sektoral, mari melayani masyarakat dengan segala pelayanan yang ada dan sebaik mungkin," tegas Vandiko

Lebih lanjut disampaikan, seluruh kelompok tani di Kabupaten Samosir dipastikan mendapat bantuan pupuk organik secara stimulan. Selanjutnya diharapkan masyarakat untuk beralih menggunakan pupuk organik dan mampu membuat pupuk sendiri melalui pelatihan yang sedang digalakkan Pemkab Samosir.

"Saya pastikan seluruh kelompok tani mendapat bantuan pupuk organik. Mari belajar dan jangan malas, kami akan membantu sertifikasi sehingga bisa dijual menambah penghasilan," ungkap Vandiko disambut tepuk tangan masyarakat.

Dibidang kesehatan, Bupati Samosir menyampaikan bahwa Pemerintah Kabupaten Samosir komit untuk menjamin kesehatan masyarakat melalui BPJS gratis. Disebutkan, total masyarakat yang sudah tercover BPJS sudah mencapai 99 persen namun dihimbau agar masyarakat yang belum terdaftar untuk mendaftarkan diri dan menggunakan BPJS untuk menjaga kesehatan.

Untuk peningkatan UMKM dalam permodalan, Bupati Samosir membawa Bank Sumut sebagai penyalur KUR, untuk itu diharapkan pelaku UMKM agar mengurus perizinan berusaha sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan permodalan dari Bank.

Sebagai daerah yang memiliki budaya diingatkan agar masyarakat berperan dalam pencegahan kekerasan terhadap perempuan dan anak, mengajak masyarakat untuk sama mencegahnya serta melaporkan apabila ditemukan kasus dilingkungan masing-masing. "Sebagai kabupaten yang berbudaya mari sama-sama menjaga. Tidak perlu malu, ini bukan aib supaya bisa kami bantu" imbuh Vandiko.

Sebagaimana usulan masyarakat untuk pembukaan, peningkatan jalan melalui sirtunisasi, Kadis PU, Rudimanto Limbong menyampaikan pihaknya akan

mengerahkan alat berat dan segera turun melakukan survey kubikasi sirtu yang disediakan masyarakat. Peningkatan SPAM untuk warga masyarakat Desa Lumban Suhi Suhi Toruan akan ditingkatkan tahun ini.

Dalam setiap Bunga Desa, seluruh desa yang sudah dikunjungi rata-rata membutuhkan sirtu untuk peningkatan jalan. "Inilah kebutuhan kita akan sirtu, memang banyak, seluruh desa meminta sirtu. Cukup baik sebagai langkah awal penanganan jalan," ungkap Bupati.

Untuk penataan pembangunan dan menjamin setiap desa tersentuh dari APBD, Bupati Samosir memberikan tambahan anggaran sebesar 100 juta rupiah untuk penataan desa di Desa Lumban Suhi Suhi Toruan dan 100 juta rupiah untuk rekonstruksi jalan Aek bolon-lumban holang-holang desa Sitolu huta. Untuk Pembangunan Kantor Desa Sitolu Huta, Vandiko berjanji akan ditampung dalam anggaran 2024.

"Inilah gunanya Bunga Desa, dapat mendengarkan keluhan masyarakat dan memberikan solusi" kata Vandiko menutup

Tak luput, Bupati Samosir juga mengucapkan terima kasih kepada anggota DPRD yang telah mendukung dan sama-sama hadir melayani masyarakat pada program Bunga Desa.

Kades Sitolu Huta, Idris C. Sitanggung mengatakan kehadiran Bupati melayani sangat dinikmati masyarakat dan antusias ingin bertemu. Dengan kehadiran Bupati, Idris menaruh banyak harapan untuk perkembangan Desa Sitolu Huta dalam hal sirtunisasi jalan, pembukaan jalan dan pembangunan kantor desa

Tokoh masyarakat Lumban Suhi Suhi Toruan, Antonius Simarmata meminta perhatian Pemkab Samosir dalam penataan pantai Lumban manik untuk pengembangan desa wisata.

Kepala Lumban Suhi Suhi Toruan, Raja Sondang Simarmata merasa bersyukur dengan segala pembangunan yang ada saat ini, namun disampaikan masih banyak yang kurang. Sebagai desa yang berbatasan dengan Danau Toba, Raja meminta bantuan alat berat dalam penataan pantai.

Anggota DPRD Kabupaten Samosir, Saurtua Silalahi menyampaikan, DPRD dan Bupati Samosir sebagai penyelenggara pemerintahan bersama-sama bertanggung jawab dalam pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Saurtua yang juga mendukung program Bunga Desa meminta Bupati Samosir untuk sama-sama merealisasikan usulan yang sudah disampaikan masyarakat.

Hal yang sama juga disampaikan Polma Gurning, kehadirannya dari lembaga DPRD untuk mengikuti kegiatan Bunga Desa guna mendukung program pemkab Samosir. Polma meminta agar masyarakat mendukung pembangunan dengan cara bersedia memeberikan lahan secara gratis.

Sementara itu, Marco Simbolon menyampaikan akan mendukung usulan yang sudah disampaikan masyarakat. "Apa yang sudah disampaikan masyarakat akan kami dukung mudah-mudahan dapat segera terealisasi. Jika tidak bisa dalam waktu dekat akan tetapi kami akan mengingatkan dinas terkait," kata Marco.

Marco menilai, Bunga Desa merupakan program yang bagus, Bupati hadir secara langsung, bertatap muka, dan mendengarkan keluhan masyarakat. Memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk mendapatkan pelayanan.

Pelayanan gratis yang dibawa diantaranya, pelayanan pengurusan Administrasi Kependudukan, pelayanan kesehatan gratis, BPJS Gratis, pelayanan KB, penyuluhan stunting dan sosialisasi kekerasan perempuan dan anak, penyuluhan UMKM terkait manajemen usaha dan pengembangan aktivitas kerajinan masyarakat, Pengurusan perijinan berusaha, penyuluhan penyakit rabies, pelatihan pembuatan pupuk organik/POP. Selain itu, Bupati Samosir juga memberikan bantuan pupuk organik kepada kelompok tani, bantuan pendidikan untuk memotivasi siswa berprestasi, bantuan makanan tambahan untuk balita.